

# *Iniciarán en Cuba jornada contra bloqueo y terrorismo (+ Audio)*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 29 ago (RHC) Integrantes de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (ANAIC) arribaron al país caribeño para participar del cuatro de septiembre al seis de octubre en la Jornada Tenemos Memoria Contra el Bloqueo y el Terrorismo.

Las actividades comenzarán en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) ante la presencia de Irma Dioli y Marco Papacci, directivos de la ANAIC, además de representantes de organizaciones cubanas.

La jornada concluirá precisamente el seis de octubre, día establecido para el recuerdo y el homenaje a los desaparecidos físicamente en el crimen de Barbados de 1976, que destruyó con atentado dinamitero la nave en pleno vuelo de Cubana de Aviación con 73 personas a bordo.

Los participantes en estos encuentros acudirán igualmente al Hotel Copacabana de la capital del país donde junto con trabajadores del centro, familiares de víctimas del terrorismo y directivos del ICAP recordarán al joven italiano Fabio Di Celmo, quién murió víctima de un un criminal atentado ocasionó su muerte.

Los integrantes de la ANAIC visitarán igualmente, en Santa Clara, el complejo escultórico dedicado al comandante Ernesto Che Guevara y sus compañeros de lucha combatiente, unido al homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro en el cementerio de Santa Ifigenia, de la provincia Santiago de Cuba.

Asimismo, dialogarán durante esta jornada con representantes de organizaciones, de la Asamblea Nacional del Poder Popular, el Movimiento Cubano por la Paz, jóvenes del arte y periodistas del país.

Los italianos Irma Dioli y Marco Papacci son activos militantes del movimiento de solidaridad con Cuba, pioneros durante la campaña internacional por la liberación de los cinco héroes cubanos encarcelados injustamente en Estados Unidos, por la eliminación del bloqueo estadounidense contra la nación caribeña y devolución del territorio que ocupa la base naval de Estados Unidos en la oriental provincia de Guantánamo.

Estos dos visitantes italianos de solidaridad con Cuba mantienen vínculo de comunicación y amistad con instituciones de educación y salud del país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/170287-iniciaran-en-cuba-jornada-contrabloqueo-y-terrorismo-audio>



**Radio Habana Cuba**